

Invitation presse

Lundi 20 novembre 2023

Hommage à Yitzhak Rabin et conférence «Le Jour d'Après»

Mercredi 22 novembre à 15h30

▶ Jardin des Plantes Joséphine Baker

En présence de

- ► Emmanuel Carroz, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations, aux Coopérations internationales et à l'Europe
- ► Liliane LEVY, Cercle Bernard Lazare
- ► Ilan ROZENKIE, la Paix maintenant

A l'occasion des 28 ans de l'assassinat de Yitzhak Rabin, la Ville de Grenoble, le Cercle Bernard Lazare et la Paix maintenant, organisent une cérémonie en son hommage. Le 4 novembre 1995, l'ancien Premier ministre israélien engagé pour la paix avec la Palestine, était tué par un jeune étudiant membre d'un groupuscule d'extrême droite. La cérémonie avait été reportée à cause du contexte. Elle sera suivie d'une conférence à l'Hôtel de Ville.

L'hommage à Yitzhak Rabin se tiendra dans le jardin des plantes Joséphine Baker. En cas d'intempéries, elle se tiendra à l'Hôtel de Ville. La cérémonie débutera par une allocution d'Emmanuel Carroz, puis de Liliane Levy et enfin de Ilan Rozenkie.

La cérémonie sera suivie d'une conférence intitulée «Le jour d'après... La paix comme unique combat», organisée par le Cercle Lazare-Grenoble, à 18h dans le salon de réception de l'Hôtel de Ville, avec trois intervenant-es Alain (Ilan) Rozenkier pour la Paix maintenant, Hannah Assouline pour les Guerrières de la paix et Ofer Bronchtein pour le Forum international pour la paix au Proche Orient. Un pot aura lieu à 19h30 pour conclure la journée.